Vorlage-Nr. 0445/ 2014



Vertreter im Ortsbeirat

Christoph Balzer FDP Mainz - Neustadt

## Anfrage Ortsbeirat Mainz - Neustadt

Toilettenanlage Frauenlobplatz

Der Frauenlobplatz wurde im letzten Herbst aufwendig saniert. Hierfür wurden insgesamt EUR 206.000,00 aufgewendet, um den Platz als Lebensraum für jung und alt zeitgemäß zu gestalten. Insbesondere in seiner Funktion als Standort des Wochenmarktes wird er regelmäßig von Bewohnern der gesamten Neustadt aufgesucht.

Trotz der vorgenannten Investitionen wurde die Außenfassade des Toilettenhäuschens, welches ebenfalls Teil des Platzes ist, bislang nicht verändert. Die Waschbetonfassade des 80er Jahre Baues weißt nach wie vor erhebliche Verschmutzungen auf und fällt aus dem insgesamt gelungenen Gesamtbild heraus.

## Hierzu fragen wir die Verwaltung:

- 1. Ist seitens der Verwaltung geplant, die Außenfassade des Toilettenhäuschens ebenfalls einer grundlegenden Sanierung zuzuführen? Wenn ja, wann soll diese abgeschlossen sein und wie soll die Fassade gestaltet werden?
- 2. Falls keine Sanierung geplant ist, fragen wir die Verwaltung, ob zumindest Planungen existieren, die vorhandenen Verschmutzungen und Graffitis zu beseitigen, um dadurch die optische Eingliederung des Toilettenhäuschens in das Gesamtbild des sanierten Platzes zu erreichen? Falls ja, wann sollen diese Arbeiten abgeschlossen werden?

Falls auch insoweit keine Säuberungsmaßnahmen geplant sind, fragen wir die Verwaltung, welche Gründe dafür bestehen?

Mainz, den 17.01.2011

Für die FDP Mainz - Neustadt

Christoph Balzer